Aus der Deutschen Gesellschaft für Transfusionsmedizin und Immunhämatologie

Mitteilungen

DGTI-Vorstandswahl 2012

V

Satzungsgemäß stand die Wahl des 2. Vorsitzenden, des Schatzmeisters und von zwei Beisitzern an. Folgende Kandidaten standen für diese Vorstandsämter zur Wahl:

- ➤ 2. Vorsitzender: Herr Prof. Dr. med. Rainer Blasczyk, Hannover
- ► Schatzmeister: Herr Prof. Dr. med. Harald Klüter, Mannheim
- ► Beisitzer: Herr Prof. Dr. med. Peter Horn. Essen
- ► Beisitzer: Herr Prof. Dr. med. Harald Schennach, Innsbruck

Insgesamt kamen 401 Wahlumschläge von 1010 Wahlberechtigten zurück, davon 382 gültige Wahlbriefe.

Die Stimmenauszählung wurde vom Wahlausschuss unter der Leitung von Herrn Lutz Schmidt (Hamburg) durchgeführt. Weitere Mitglieder des Wahlausschusses waren Herr Dr. Gerhard Holzberger (Kassel), Herr Dr. Markus Wiesneth (Ulm), Herr Prof. Dr. Tobias Legler (Göttingen), Herr Dr. Siegfried Görg (Lübeck) und Frau Dr. Bettina Biermann (Braunschweig). Die oben genannten Kandidaten wurden sämtlich mit der absoluten Mehrheit der abgegebenen Stimmen für das jeweilige Amt gewählt.

Wir gratulieren den Kandidaten zur Wahl und wünschen ihnen bei ihrer Arbeit für die DGTI viel Erfolg!

Herrn Kollegen Lutz Schmidt und den weiteren Mitgliedern des Wahlausschusses danken wir herzlich für ihr Engagement.

Auszeichnungen der DGTI im Jahr 2013

▼

Der Vorstand der DGTI beabsichtigt, im Jahr 2013 anlässlich des Kongresses in Münster folgende Auszeichnungen zu verleihen:

Franz-Oehlecker-Medaille

Die Franz-Oehlecker-Medaille soll an herausragende Persönlichkeiten auf dem Gebiet der Transfusionsmedizin verliehen werden. Anregungen zur Verleihung der Medaille können von jedem Mitglied der DGTI mit ausführlicher Begründung bis spätestens 28.02.2013 an den 1. Vorsitzenden der Gesellschaft, Herrn Prof. Dr. Gregor Bein (Gießen), gerichtet werden.

Volkmar-Sachs-Medaille

Mit der Volkmar-Sachs-Medaille sollen Ärztinnen und Ärzte ausgezeichnet werden, die sich um die klinische Transfusionsmedizin, insbesondere um deren Zusammenarbeit mit anderen Disziplinen besonders verdient gemacht haben oder sich neben ihrer fachlichen und wissenschaftlichen Tätigkeit in berufspolitischer Hinsicht besonders engagiert haben.

Vorschläge zur Verleihung der Medaille, die ausführlich und schriftlich zu begründen und an den 1. Vorsitzenden der Gesellschaft, Herrn Prof. Dr. Gregor Bein zu richten sind, können von jedem DGTI-Mitglied eingereicht werden. Die Frist für die Einreichung ist ebenfalls der 28.02.2013.

Emil-von-Behring-Vorlesung

Dem Andenken Emil von Behrings stiftet die Deutsche Gesellschaft für Transfusionsmedizin und Immunhämatologie die Emil-von-Behring-Vorlesung. Die Emilvon-Behring-Vorlesung soll an hervorragende Wissenschaftler des In- und Auslands vergeben werden, die auf den an die Transfusionsmedizin angrenzenden Gebieten Immunologie, Biochemie, Pathophysiologie, Virologie, Molekularbiologie und Mikrobiologie tätig sind. Mitglieder der DGTI können begründete Vorschläge für die Vergabe der Emil-von-Behring-Vorlesung bis zum 31.03.2013 an den 1. Vorsitzenden der Gesellschaft, Herrn Prof. Dr. Gregor Bein richten.

DGTI-Jahreskongress 2013

V

Der 46. Jahreskongress der Deutschen Gesellschaft für Transfusionsmedizin und Immunhämatologie findet vom 24.–27.09.2013 in Münster unter der wissenschaftlichen Leitung von Herrn Prof. Dr. Dr. W. Sibrowski und Herrn Prof. Dr. J. Bux statt. Die Organisation wurde erstmals der Conventus Congressmanagement & Marketing GmbH (www.dgti-kongress.



de) übertragen, die auch die Industrieausstellung durchführen wird.

Sonstige Veranstaltungen

1

Bad Oeynhausen, 21.–22.03.2013: **3. Sitzung der DGTI-Sektion "Sicherheit von Blutprodukten"** (Sektionsobmann: Prof. Dr. Holger Hennig). Die Einladung und weitere Informationen finden Sie unter www.dgti.de

Ulm, 11.–12.04.2013: **BDT-Workshop** "Blutstammzelltransplantation". Anmeldungen über das Sekretariat von Herrn Dr. M. Wiesneth (Frau Ulrike Ziegler, Tel: (0731) 150-519, E-Mail: u.ziegler@blutspende.de). Anmeldeformular unter: www.bdtev.de

Vom 14.–19.04.2013 findet in diesem Jahr das **Bielefelder Seminar** für Ärzte in der Facharztweiterbildung für Transfusionsmedizin statt. Es wird geleitet von Frau Dr. Kristina Hölig (Dresden) für den BDT und Herrn Prof. Gregor Bein (Gießen) für die DGTI. Interessierte Kollegen melden sich bitte bei:

▶ Dr. Kristina Hölig, Bereich Transfusionsmedizin, Medizinische Klinik und Poliklinik I, Universitätsklinikum Carl Gustav Carus, Tel.: (0351) 458-2910, E-Mail: transfusionsmedizin@ uniklinikum-dresden.de

Anmeldeformular unter: www.dgti.de

Mainz, 11.–14.09.2013: **43. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Immunologie** (DGFl). Weitere Informationen unter: www.immunology-conference.de

Hinweis

Auf der DGTI-Homepage finden Sie immer eine aktuelle Übersicht über Veranstaltungen und Kongresse mit Fachbezug.

Wir möchten Sie schon jetzt auf den International Workshop on Platelet and Granulocyte Immunology aufmerksam machen, der vom 03.–06.07.2014 in Bad Homburg stattfinden wird.

Prof. Dr. med. Hubert Schrezenmeier, Ulm